

教育



生きる力 試練からつかむ 岩手・宮古市の小中 新たな挑戦



銀ヶ崎小の入学式当日、校庭の桜は満開。海側の街は壊滅した=4月26日、岩手県宮古市、山上写す



銀ヶ崎小の入学式当日、校庭の桜は満開。海側の街は壊滅した=4月26日、岩手県宮古市、山上写す

宮古市内でも被災が大きかった田者地区。明治、昭和と何度も大津波に襲われ、高さ10mの防潮堤も造られていた。田者第一中学校の校歌にこんな一節がある。

「防波堤を仰ぎみよ 試練の津波幾たびぞ乗り越えてしわが郷土父祖の偉業や跡がん」

校舎は1階が浸水し、使えない。近くの田者第一小の3階と2階の一部を使い、新学期が始まった。

4月25日、入学式で校歌を歌つたあと、佐々木力也校長は「全員無事でよかった。田者はがれきに覆われているが、やがて変わる。その現実を見ながら、自分の未来の姿を描いてほしい」とあいさつ。在校生代表

の自分の部屋まで水が入り、約250冊あった漫画も水浸しだった。もう漫画はいいや。あまり読む気がしなくなつた。でも、携帯電話は悔しい。

父 清志さん（当時44）をじくした。春休みに甲子園に高校

にやってきます。津波で携帯が流されたので一緒にイギリスにいったみなさん、メールください」と4月3日に書き込んだ。

昨夏、英国に18日間留学。福

ソニアインターに「私は元気

にやっています。津波で携帯が

届いています。津波で携帯が

届いています。津波で携帯が